

会員かわら版

和6年
11月発行
14号

会員の皆様お元気ですか？

秋風の心地よい季節となってきました。今年の夏は暑さが厳しく、会員さんも作業することが大変だったと思います。次は寒さが厳しい冬がやってきます。風邪やインフルエンザ、そしてコロナウイルス等に負けないように、十分気を付けて毎日をお過ごしください。

今年度のボランティア作業も5月に54名、10月に52名の参加をいただき、無事終了しました。すっきりした市役所や、やすらぎを見てみると、本当にシルバーの会員さんの作業は丁寧で、綺麗で、胸をはって「シルバーのお仕事です。」と言える作業です。ありがとうございました。



中野金夫理事長退任



私が室戸市シルバー人材センター理事長に就任したのは平成19年4月でした。今年で17年となります。平成17年に当センターは法人として認定されましたが、シルバー会員の皆様の中には、法人の組織がどうあるべきか等の理解が無くトラブルが絶えませんでした。

事務局は大変だったと思います。しかし、年を増すごとに会員同士の和、事務局への理解も深まってきたと思います。これからは、会員の増加が課題だと思います。役員や会員の皆様、よろしくお願い申し上げます。皆様大変お世話になりました。

岡本秀彦理事長就任

6月8日の理事会で中野金夫さんの後任として、理事長に就任しました「岡本秀彦」です。中野前理事長が永くご活躍され、大任ある「理事長」の職を引き継ぐにあたっては、不安に思うこともありますが、室戸市シルバー人材センターのさらなる発展に取り組む機会をいただいたことと受け止め、重責を果たしてまいります。



会員の皆様には、前任の中野前理事長様と同様に、ご指導とご協力をお願いいたしまして、ご挨拶とさせていただきます。よろしくお願いいたします。

中野前理事長、長い間本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございます。岡本理事長、どうぞよろしくお願いたします。

竹本事務局長つぶやき

事務局で勤務し10ヶ月が経ちますが、とても温かい気持ちになった出来事を書かせていただきました。先日、事務所に来られた会員さんに、作業をお願いしたところ、「はい喜んで」と、快くお受けいただきました。「はい、喜んで」の言葉は、長い市役所勤めの中では、あまり聞いたことがありません。とても新鮮で良い気持ちになりました。

また、別の日には、発注者さんとお墓掃除のお話の中で「いつもキレイにしてください、ありがとうございます。作業してください」と言っていたいただきました。言葉で気持ちを伝えることは難しいことですが、とても大切なことだと感じました。私も含めて、事務局の職員も、心がけていくようにしたいと思います。



会員の皆様が、趣味でおこなっている、俳句、手芸品、写真(孫やひ孫との写真もOK)等を、かわら版に掲載したいと思えます。皆さん、どうぞ事務局までご持参ください。